

GERARDO LOPEZ M.



En septiembre entregarán sede comunitaria del sector Andino

De albañilería en ladrillo y con techumbre metálica será la nueva sede de la junta de vecinos "Sueños del Andino", la cual se emplazará en la Ruta Y-580, con proyección hacia la Avenida Circunvalación. La obra será entregada en septiembre de este año, luego de la realización de una capacitación a los dirigentes.

La nueva infraestructura contempla un salón de reuniones de gran capacidad, cocina, baños, oficina y salas de servicio. Tendrá más de 200 metros cuadrados y beneficiará a 400 socios de este sector periurbano. La inversión alcanza los

\$496 millones, financiados con recursos del Gobierno Regional.

"Esta es una obra muy anhelada, en un lugar que ha crecido mucho y que mantiene un fuerte espíritu comunitario. Hace años existía el compromiso de contar con una sede", señaló el alcalde Claudio Radonich.

Por su parte, Lucila García, presidenta de la junta de vecinos, indicó que "ahora podremos reunirnos, realizar actividades comunitarias, encuentros con adultos mayores y recibir servicios que generalmente se concentran en el centro de la ciudad".